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Управленцы Горловки обсудили проект бюджета города на 2011 год. Сегодня на
внеочередной сессии городского совета депутатам предстоит утвердить главный
финансовый документ, согласно которого будут финансироваться все отрасли
жизнедеятельности Горловки. Несмотря на возникшие сложности, городской голова
Евгений Клеп отметил, что «другого бюджета нет и не будет, а потому предстоит
сложная работа по наполнению доходной части». Однако на оптимизацию работы
бюджетных учреждений путем закрытия мэр категорически не согласен.      
  Приоритетом при формировании бюджета на 2011 год стала социальная
направленность. Средства планируются на содержание бюджетной сферы, а на
развитие как социально-культурной отрасли, так и ЖКХ денег по-прежнему нет.   
  Большой проблемой, возникшей при формировании бюджета, стало отсутствие средств
на оплату энергоносителей. Так, из запланированных на сферы образования и
здравоохранения денег большая часть уйдет на заработную плату, а вот платить за
энергоносители нечем. В сфере образования дефицит составил 35,8 млн. грн,
здравоохранения – 20,6 млн. Как отмечает заместитель городского головы, начальник
финансового управления Любовь Прилуцкая, эта проблема – государственного
масштаба, Украина в целом столкнулась с подобной задачей, а потому, вероятно, стоит
надеяться на дотации из государственного бюджета и резерв городского бюджета.   
  Несмотря на это, управленцы сохранили бесплатное питание детей в школах (3 грн на
человека), а вот стоимость койкоместа в больницах города снизилось с 3 грн 42 коп до
88 коп (всего дефицит по медикаментам составит 7 млн. грн).   
  «Дыры» в бюджете, образованные новыми бюджетным и налоговым кодексами,
закроют плата за землю (прогноз - 56,3 млн. грн, из которых 55,7 млн. грн. останется в
городе), налог с доходов физлиц (контрольный показатель Министерства финансов
Украины – 208,6 млн.грн).   
  Выслушав все цифры, проценты и сравнительные характеристики, члены
исполнительного комитета попросили Любовь Прилуцкую подвести итог
«человеческими» словами. «По сравнению с бюджетом 2010 года новый бюджет
представлен хуже, но выполняться, думаю, будет лучше, так как есть резерв»,
– отметила начальник финуправления.
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